

Maou est endormie.





Soudain, un bruit la réveille.



Elle se lève. Il fait encore nuit.  
Mais, revoici le bruit!



Vraiment bizarre... se dit-elle,  
recroquevillée sous sa couette.



Tiens, ce bruit-là, je le connais:  
c'est mon ventre qui me dit  
qu'il a faim.

Maou se rend à la cuisine.



Mais le bruit se fait  
de nouveau entendre.

*On dirait que ça vient  
du dehors.*

Maou n'ose plus bouger.

Au bout d'un long moment,  
alors qu'elle est sur le point  
de s'endormir, elle tend  
l'oreille...



Plus un bruit.

Maou descend timidement l'escalier et, les yeux encore emplis de fatigue, elle se décide à ouvrir la porte.



Ses yeux se réveillent d'un coup, et Maou aussi se réveille d'un coup.  
« Piou ! »



« Oh ! Le pauvre petit poussin ! » s'exclame Maou tout affolée.  
« Piou », se contente de répéter le volatile.

Maou ne sait pas quoi faire.



« Piou-Piou », fait le petit volatile.

« Oh ! Mais tu dois avoir faim »,  
dit Maou.



« Ne bouge pas, je vais te chercher quelque chose. »